
 

食品に関するリスクコミュニケーション（東京） 
― ＢＳＥ―そのリスクと対策を改めて考える ― 

に参加いただいた皆様へ 
                                     平成１６年１０月２９日 

食品安全委員会事務局 
 

 本日は、お忙しい中、意見交換会へご参加いただきありがとうございます。今後のリスクコミュニケ

ーションをより実りある形で実施していくため、本日の意見交換会等に関するアンケートを実施してい

ます。以下の設問について、ご回答いただき、意見交換会終了後、受付に設置されている回収ボックス

にご提出いただきますようお願い申し上げます。 

 
問１  ご自身について、ご回答ください。（ひとつだけ○をつけてください） 
     １)消費者団体            ２)無職（主婦、学生等）      ３)生産者    

４)食品関連事業者（加工、流通、販売等）                ５)マスコミ関係者    

６)行政関係者         ７)研究・教育機関（食品関係）   

     ８)その他【具体的にご記入ください                     】 

 

問２ 本日の意見交換会は、何からお知りになりましたか。 

       １)食品安全委員会のホームページ       ２)食品安全委員会からのご案内資料 

 ３)関係団体からのご案内資料        ４)知人からの紹介 

 ５)その他【                                 】 

 
問３ 今回の意見交換会全般について、どのようにお考えですか。 

    １）評価する   ２）やや評価する   ３）あまり評価しない   ４）評価しない 

理由 

 
 
 
 
 

問４ 意見交換会に出席されてどのような感想を持たれましたか。あてはまるものを全て選んで下さ

い。 

   １）ＢＳＥのリスク・対策について理解が深まった。 

２）講演時間をもう少し長くしてほしい。 

３）パネルディスカッションの時間をもう少し長くしてほしい。 

４）講演・パネルディスカッションの時間をもっと短くして会場参加者との意見交換の時間を多 

  くとってほしい。 

５）諸外国におけるＢＳＥ対策の変遷は日本の対策についても参考になると思った。 

   ６）もっとわかりやすく簡単に解説してほしかった。（まだまだ難しく理解しにくい） 

   ７）今回のように海外の情勢がわかるような講演会や意見交換会をもっと企画してほしい。 

   ８）講演資料がわかりやすかった。 

   ９）意見交換だけではなく、もっと内容について議論することが必要だ。 

 １０）その他（                             ） 

 

 裏面もご記入お願いいたします 



 

問５ 欧州、ニュージーランドにおけるＢＳＥに対する対策について、どのように思われますか。 

   日本におけるＢＳＥ発生及びその対策とを比較して、お書き下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問６ 本日のような意見交換会にこれまでどれくらい参加したことがありますか。 

１）今回が初めて    ２）これまでに１回    ３）これまでに２回以上 

 

附問６－１ 問６で３）を選択した方にお伺いします。意見交換会のあり方や進め方は改善されてき

ていると思いますか。  

１）以前よりは改善されてきた  ２）改善すべき点がある 

改善すべき点があるとしたらどのような点か具体的にお書きください。 

 

 

 

 

問７ 以下の食品安全委員会の取組みのうち、ご存知のものあるいは利用したことのあるものを全て選

んで下さい。 

１）委員会、専門調査会の傍聴が可能なこと（原則公開とされていること）  

２) 食品安全委員会ホームページ（委員会や意見交換会等の配布資料及び議事録、意見募集、リ

スク評価等） 

３）食の安全ダイヤル 

４）食品安全モニター 

  ５）食品の安全性に関する用語集 

  ６）食品の安全性に関する政府広報 

  ７）食品安全（食品安全委員会季刊誌） 

  ８）その他（                               ） 

 

附問７－１  
上記で選択したものについて、御意見やご感想がございましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


